

# TUE GUTES UND SPRICH DARÜBER



**Detlef Gotthardt**, geboren 1959, lebt in Königswinter. Von der Lehre bis zum Ruhestand hat er bei der Telekom gearbeitet. 2014 ging er in den Ruhestand und suchte eine neue Aufgabe. Heute engagiert er sich ehrenamtlich als rechtlicher Betreuer für Menschen, die nicht mehr für sich selbst und ihre Anliegen eintreten können.

**Sei gut, Mensch!**  
[www.seigutmensch.de](http://www.seigutmensch.de)

Diözesan-Caritasverband  
für das Erzbistum Köln e. V.



„Nach dem Ruhestand habe ich erst mal ein halbes Jahr nichts gemacht. Dann habe ich mir einen Hund angeschafft. Irgendwann habe ich gemerkt, dass mir eine Struktur fehlt. Ich brauche eine Aufgabe, will nützlich sein.

Das Leben hat es gut mit mir gemeint. Ich sehe aber, dass es nicht allen so gut geht, daher möchte ich davon etwas zurückgeben. Bei der rechtlichen Betreuung bin ich vom Amtsgericht beauftragt und für das gesamte Aufgabenspektrum eigenständig verantwortlich. Ich war schon in meiner Berufstätigkeit mit dem Vertragsrecht vertraut, bin ein Verwaltungsmensch und juristisch interessiert. Diese Aufgabe passt einfach zu mir.

Ich habe durch das Ehrenamt viele neue soziale Kontakte gewonnen und tue etwas für mein Selbstwertgefühl. Manchmal entsteht ein Vertrauensverhältnis zu denen, die ich betreue. Das ist schön.“



**Sei gut, Mensch!**  
**[www.seigutmensch.de](http://www.seigutmensch.de)**